

L'Agence canadienne de développement international (ACDI) a déjà accordé, par l'entremise des Nations Unies et d'organisations non gouvernementales, un montant de plus de 23 millions de dollars au titre de l'aide humanitaire afin d'atténuer les souffrances des Iraquiens. «Le Canada est déterminé à diminuer les souffrances de la population iraquienne et à encourager l'Iraq à se prendre en main», a affirmé la Ministre.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874